

February 15, 2023

Contract Talks Continue

Employer Tables Pay Proposal.

The parties met again on February 13 and 14, 2023. Discussions during these two days centered primarily on Article 58 dealing with Overseas Employees and the related policy on overseas staffing. After sustained pressure from the Union bargaining team, management tabled a Global Offer of Settlement.

While we are pleased that the Employer has finally tabled all its outstanding proposals, we note that their pay offer falls well below the cost of living and the rate of inflation for the years of the contract. As we received the Employer's proposals late on the last day of the bargaining session, the Union bargaining team will fully review and carefully consider the details of the Employer's Offer before we provide our response when we return to bargaining in early March.

Membership meetings will be held on Monday 27 February and Wednesday 01 March, from 8:00 to 9:00 am (Ottawa time) where a full bargaining update will be provided including details on the Employer's Global Offer, the bargaining process and next steps. Please Do Not Miss It!

For more information, contact a member of our team: Sean Burns, Madiha Ahmed or Greg Hallen.

PSAC Members at IDRC United for a Fair Contract



Public Service Alliance of Canada
Alliance de la Fonction publique du Canada

15 février 2023

Les pourparlers contractuels se poursuivent

L'employeur dépose une proposition salariale.

Les parties se sont rencontrées à nouveau les 13 et 14 février 2023. Les discussions de ces deux jours ont porté principalement sur l'article 58 traitant des employés à l'étranger et sur la politique connexe de dotation du personnel à l'étranger. Après une pression soutenue de la part de l'équipe de négociation du syndicat, la direction a déposé une offre globale de règlement.

Bien que nous soyons heureux que l'employeur ait finalement déposé toutes ses propositions en suspens, nous constatons que son offre salariale est bien inférieure au coût de la vie et au taux d'inflation pour les années de la convention. Comme nous avons reçu les propositions de l'employeur tard le dernier jour de la session de négociation, l'équipe de négociation du syndicat examinera en détail et avec attention les détails de l'offre de l'employeur avant de fournir notre réponse lorsque nous reprendrons les négociations au début du mois de mars.

Des rencontres avec les membres auront lieu le lundi 27 février et le mercredi 1er mars, de 8 h 00 à 9 h 00 (heure d'Ottawa), au cours desquelles une mise à jour complète des négociations sera fournie, y compris des détails sur l'offre globale de l'employeur, le processus de négociation et les prochaines étapes. Ne manquez pas cet événement !

Pour plus d'information, contactez un membre de notre équipe : Sean Burns, Madiha Ahmed ou Greg Hallen.

Les membres de l'AFPC au CRDI Unis pour un contrat équitable



Public Service Alliance of Canada
Alliance de la Fonction publique du Canada